

## ACCIDENTES FATALES

En el mes de enero del 2004 se reportaron tres (03) accidentes con consecuencias fatales en el sector minero, los mismos que fueron originados por: desprendimiento de rocas. El resultado es mayor al de enero del 2004; mes en el que se presentaron dos (02) accidentes con consecuencias fatales en el sector minero.

Cabe anotar que dos (02) de los accidentes ocurridos (66,7%) corresponden a empresas contratistas que prestan servicios a las empresas mineras, conforme se detalla en el siguiente cuadro:

### ACCIDENTES FATALES EN EL SECTOR MINERO 2005

MES	TOTAL	RAZON SOCIAL	UNIDAD	CONTRATAS	CAUSAS
ENERO	03				
	01	Compañía de Minas Buenaventura S.A.A.	Orcopampa		Desprendimiento de rocas
	02	Volcan Compañía Minera S.A.A.	Carahuacra	S.V.S. Minería y Construcción	Desprendimiento de rocas
<b>TOTAL</b>	<b>03</b>				

FUENTE: MEM-D.G.M.